

700 acróbatas en el Arena

EL PABELLÓN INAUGURÓ AYER EL CAMPEONATO INDIVIDUAL Y CLUBES DE TRAMPOLÍN

MIGUEL CEBRIÁN
Pamplona

Las instalaciones del Navarra Arena dieron ayer el pistoletazo de salida al Campeonato de España Individual y Clubes Divina Seguros y Nacional Base de trampolín, una modalidad de gimnasia que congregará a más de 700 deportistas en el pabellón de la capital por primera vez en su historia.

Presentaron el evento el Director gerente del Instituto Navarro del Deporte y de la Actividad Física, Jorge Aguirre, el presidente de la Real Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo y los gimnastas David Vega y Noemí Romero, clasificados para los Juegos Olímpicos de París 2024. Además, contaron con la compañía del presidente de la Federación Navarra de Gimnasia, Josu Ros, el seleccionador nacional de la modalidad, Guillermo Villa y el responsable de Nicdo, Moncho Urdiain. Durante cinco días, la superficie del Navarra Arena se cubrirá de camas elásticas donde más de 700 personas saltarán ante un público que se pronostica que supere el millar.



El gimnasta David Vega, ayer durante la ejecución de unos saltos de exhibición en el Navarra Arena. AITOR PLUG

No solo se trata de la primera vez en la que se realiza un proyecto de estas características en la comunidad, sino que también se trata de la única cita absoluta

de esta modalidad que tiene previsto desarrollarse este año en toda España.

Este año estará sin duda marcado en la historia de la gimnasia na-

cional ya que España debuta en los Juegos Olímpicos dentro de la disciplina del trampolín y celebra su 50 aniversario desde su primer campeonato nacional.

Lo mejor de lo mejor

Durante los cinco días, centenares de gimnastas masculinos y femeninos realizarán sus mejores ejercicios en tres aparatos gimnásticos diferentes: tumbling (acrobacias al nivel del suelo a gran velocidad), doble minitramp (aparato que posee dos zonas elásticas que permite saltos acrobáticos) y trampolín (una lona elástica que permite a los gimnastas impulsarse a más de ocho metros de altura para realizar grandes giros). Abarcará desde la categoría base hasta la absoluta y traerá nombres conocidos dentro del mundillo como el de David Vega y Noemí Romero, ayer invitados de honor en la inauguración. Ambos han logrado situarse dentro de las diez primeras posiciones del ranking de clasificación para la Copa del Mundo, logrando así las dos plazas olímpicas para representar a España. Se trata de algo histórico. El trampolín fue deporte olímpico en el año 2000 y, hasta entonces, España no había tenido representación.

"La instalación es perfecta para nuestro deporte. No habíamos visto un pabellón como este a nivel nacional", reconoció ayer Vega en la rueda de prensa.